
◆支給対象者：再起支援補助金の支
給決定を受けた中小
企業等

◆支給額：法人・団体……10万円
　　　　　個人事業主……5万円
◆手続期間：議決後速やかに～ 2021　

年 12月末予定
　まだ、再起支援補助金を活用され
ていない方は、これからでも申請可
能です。ぜひご検討ください。わか
らないことがあれば、遠慮なくお問
い合わせください。
【日本共産党市議団TEL222-3728】

1年半にもおよぶコロナ禍の苦境
において、自粛は求めるけれど

も多くの中小企業等への補償はほと
んどありません。政治の責任が問わ
れています。
　私たち日本共産党は、以前から「減
収要件の緩和」を求めてきており、
今年 7月に減収要件 30%以上が実現
したわけですが、今回も私たちが求
め続けてきたこと、「返さなくてもい
い給付金の支給」が京都市から提案
されました。

活動日誌
←革新・山科の会　宣伝
市民と野党の共闘で政権交代を！
総選挙に向けた市民と野党の共通
政策を実現しよう！～消費税 5％
減税！学費の半減！介護・保育等
ケア労働への処遇改善！～

VOL.82
2021 年 9 月 26 日号

〈連絡先〉
　日本共産党
　山科区生活相談所　
　山科区西野大手先 8-8
　☎ 595-8342山本 陽子

小金塚住民の方から、小金塚のバスにつ
いての住民アンケートがおこなわれて

いることをお聞きしました。現在の京阪バス
が運行している地域循環バスは、京都市が補
助金を出さなくなるので、経営が厳しくなっ
た京阪バスから運行継続断念が伝えられて
いました。京都市は、代わりに地域の方がボ
ランティアで運行する案について示し、地域
で住民アンケートをおこなって検討してい
るということで、これは皆さんにお知らせし
てご意見を聞かなければ、と急遽、つどいを
企画しました(9月18日 )。
　公共交通政策を議論するまちづくり委員
会に所属する鈴木とよこ議員からも、議会で

の議論を報告してもらいました。京都市は国
の法改正の下、生活交通を共助の取り組み
にしようという方向性を示したと言います。
住民の自助・共助では、安全で持続可能な公
共交通が実現できるものではありません。今
まで、地域の方の粘り強い要望で、住民の協
力の下に私道を市道にする道路移管を進め
やっとこぎつけた実証運行です。コロナがな
ければ、運行が叶う実績をあげていました。
つどいの中では、「このまま黙っていてはバ
スがなくなる。小金塚で暮らし続けることが
できない！」という意見が大半でした。そこ
で、署名で住民の皆さんの思いを示そうとい
うことになりました。↗

　　─いのち、くらし、平和が大事！─
日本共産党京都市議会議員

活動ニュース
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　バスがあるから高齢者が元気に暮らせて、
そして医療や介護の費用が削減できているの
です。トータルコストの考え方が必要です。
さらに言えば、バスは住民の足。足を奪わな
いで！という切実な願いなのです。今の小金
塚地域循環バスをなくさないで！　と、ご一
緒に強く市政に訴えていきます！

 

小金塚の地域循環バスをなくさないで！

京都市中小企業等再起支援補助金に
給付金の上乗せ案が示されました！

9 月
議
会

（速　報）

敬老乗車証制度を改悪しないで！
今回提出 6293 筆、合計 60776 筆、
署名提出行動に連帯した市役所前宣
伝で市役所に向かって私も訴えまし
た！ (9 月 13日 ) ↓


